

Musikschule im Dialogforum

Dialogforum

Die Zukunft der Musikschule ist nach wie vor ungewiss

(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 41, S. 2, 25. Oktober 2013)

Für das heurige Jahr ist die Finanzierung der Musikschule gesichert. Wie eine systemische Lösung für die Schule aussehen könnte, darüber denkt eine Expertengruppe nach.

Klagenfurt – Das Dialogforum hat am vergangenen Montag schon zum dritten Mal getagt, seitdem es von Landeshauptmann Peter Kaiser geführt wird. Auch diesmal war die slowenische Musikschule das Hauptthema. Wie der Landeshauptmann nach der Sitzung für Novice betonte, **ist die Finanzierung der Musikschule für das heurige Jahr gesichert. Was die weitere Zukunft der Schule angeht, konnte er noch nicht mit konkreten Zahlen aufwarten, da die Verhandlungen über das Landesbudget noch nicht abgeschlossen sind.**

Ebenso ist noch ungewiss, wie eine systemische Lösung für die Musikschule aussehen könnte. Die Sache ist auch mit der Frage verbunden, wie sich die Schule in Zukunft entwickeln wird. Wenn es zum Beispiel zur Ganztagschule kommt, wird dann auch die slowenische Musikschule integriert? Jedenfalls wird eine Expertengruppe unter der Leitung des Experten der Landesregierung Gernot Ogris über diese Frage diskutieren.

Auf der Tagesordnung der Sitzung des Dialogforums stand auch die Besprechung der offiziellen Volksabstimmungsfeier. Alle Forumsmitglieder haben festgestellt, dass der Weg, den die neue Landesregierung eingeschlagen hat, richtig ist. Zugleich sollte man sich auch in den Schulen dieser Frage widmen.